

## **Musikschule startet mit Einzelunterricht**

10.05.2020 11:45 von Ulf Steinböhmer

Die Städt. Musikschule Dülmen und Haltern am See hat seit dem 16. März aufgrund der Corona-Pandemie ihre Unterrichtsangebote eingestellt. Diese Zwangspause hat jetzt ein Ende: Am Montag, 11. Mai, öffnet die Musikschule schrittweise und unter strengen Hygiene-Auflagen wieder – zunächst für den Instrumental- und Vokalunterricht. Ensembleproben und Veranstaltungen finden voraussichtlich bis zu den Sommerferien nicht statt.

„Bei aller Freude, endlich wieder mit unseren Schülerinnen und Schülern musizieren zu können, hat der Schutz von Schüler- und Lehrerschaft die oberste Priorität“, sagt

Musikschulleiterin Verena Voß. Deshalb findet der Unterricht bis auf Weiteres als Einzelunterricht statt. Gruppen werden aufgeteilt. Zusätzliche Kosten entstehen Eltern dadurch nicht. Da nach jeder Unterrichtseinheit Oberflächen desinfiziert und Räume gelüftet werden, können sich Unterrichtszeiten verschieben. In Einzelfällen ändert sich auch der Unterrichtsraum, da nicht alle Räume aufgrund von Zuschnitt oder Größe für den Unterricht geeignet sind. Die Lehrkräfte informieren über Anfangszeiten und Unterrichtsräume.

Das Musikschulgebäude darf nur durch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und Schülerinnen und Schüler betreten werden. Der Aufenthalt im Gebäude ist vor bzw. nach dem Unterricht nicht gestattet. In den Fluren, im Sekretariat, im Foyer und in den Sanitärräumen besteht Mundschutzpflicht. Nach Betreten und vor Verlassen des Gebäudes müssen die Hände gewaschen oder desinfiziert werden. Entsprechende Spender stehen am Eingang zur Verfügung. Die Geschäftsstellen sind weiterhin für den Publikumsverkehr geschlossen. Anliegen sollten deshalb per Mail oder telefonisch geklärt werden.